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● 点 鐘 市原ＲＣ会長 角谷修 
● ソング 我等の生業   四つのテスト唱和 
● なし 
● 会長挨拶 市原ＲＣ会長 角谷修 
 

    
 
皆さん こんにちは！早いもので今年もあと１ヶ月

を残すのみとなりました。皆さんの温かいご協力に依

り何とかここまで来ました。厚くお礼申し上げます。 
 さて今日はとても素晴らしい日となりました。年初

からの念願でございました新入会員の入会式です。会

員の皆様の大変なご努力とご協力の結果、本日５名の

方の入会式を行う事になりました。 
心からお礼申し上げます。 
 又、本日 18：35成田着でマレーシアＰ･Ｊの子供達
が来日致します。泉水国際奉仕委員長をはじめ、関係

者の方々には大変お世話になりますが、このプログラ

ムについてもどうぞよろしくお願い申し上げます。子

供達が大きくなって思い出した時に楽しかったね！と

言っていただけるように頑張ろうと思っています。 
どうぞよろしくお願い申し上げます。 
 
● 幹事報告 幹事 斎藤栄志 
・理事会にて 1月プログラム承認されました。 
・新会員候補者について。 
・2/12(火)インターシティミーティング全員登録。                 
 詳細は後日ご案内します。 
・千葉北ＲＣ創立 10周年記念式典のご案内 

● 委員会報告 
常澄親睦小委員長 
12/19(水)17:00～淡粋にて忘年移動夜例会です。オーク
ションの品物は例会時か当日お願い致します。 
泉水国際奉仕委員長 
本日、マレーシアより学生が 5名来ます。(20日まで) 
いい思い出を作ってもらえるよう、何とぞご協力お願

いします。写真は上條さんまで送って下さい。 
● 新入会員入会式 
平野哲也会員  
平野コンクリート工業㈱ 専務取締役 
こんにちは。牛久でコンクリート２次製品の製造販売

をしております。入会させていただきありがとうござ

います。ＲＣの会員として恥じないような行動をとっ

ていきたいと思います。万崎さんが結婚式の仲人です。 
 
万崎英正会員   
㈱マンザキ 代表取締役 
こんにちは。伊藤さんの紹介で入会でき、うれしく思

います。事務的な仕事よりは外で体を動かす方が好き

です。ＪＣを 8 年経験し、40 歳から 50 歳までは地元
の少年野球チームを立ち上げて、子供と共に 10年間や
ってきました。50代になり、ちょうどいい時に誘って
もらった。微力ですが頑張りたいと思います。 
 
岡本和也会員 
㈱オカモト 代表取締役 
この度、ご承認いただいて入会できました。弊社は五

井で建設業をしており約40年になります。父が創業し、
6年前に引き継ぎました。企業はお客様の要望に答える
という社会的意義を負っている。ＲＣで経営者として

また、一人の人間として多くの勉強をしていきたい。 
ご指導お願いします。 



                                                    
三宅豊会員 
豊和工業㈱ 代表取締役 
この度はご承認いただき、ありがとうございます。 
四つのテストに恥じないよう、ＲＣの一員として言動

を心掛けたい。山口出身で、地元との交流が少なかっ

た。何かと川島さんに相談している。これを機に、ご

指導お願いします。 
 
宮地勝弘会員 
東日本エンジニアリング㈱ 代表取締役 
初めまして。22歳からプラント関係、現場周りの仕事
をしており、設計分野で 38歳の時に独立しました。 
以来、仕事一本でやってきた。なかなか勉強する機会

がなく、今回縁あって、川島社長からＲＣを紹介され

た。何も分からず入りました。皆様のご指導お願いし

ます。 
 
● 年次総会 
＜次年度理事役員について＞ 
 会長   藤谷泰弘 
 副会長  千葉精春 
 幹事   小川長二 
 会計   始関信夫 
 理事   伊藤英樹 
 理事   加藤利夫 
理事   西村美和子 

 理事   斎藤栄志 
 理事   泉水孝夫 
 理事   常澄明男 
 直前会長 角谷 修 
満場一致にて承認されました。 

● ニコニコボックス 
常泉健一会員 
ご支援いただいている上総更級会主催の美術展、明日

からサンプラザで開催します。 
同じく市原楽友協会の公開演奏会が 9 日(日)市民会館
で行われます。トヨタ自動車の財団から助成されたす

ばらしい企画です。ぜひひと時を最高の文化に触れて

下さい。 
南山治会員 
またまた長欠しまして相済みません。次週は休みます

が忘年会は二人で出席しますのでよろしくお願い致

します。 
泉水孝夫会員 
本日マレーシアから生徒達が来日します。たくさんの

楽しい思い出を作ってもらいたいと考えています。ご

協力お願い致します。 
藤谷泰弘会員 
結婚祝をいただきありがとうございます。25 周年で
す。よくもまあ飽きもせず疑いもせず、いや疑われも

せずです、とはいうものの妻の手の平の上でのことで

す。空は広いのに。 
 
● 出席報告 
前々回確定 75.5％  本日出席者 40名 
本日欠席者 10名      本日出席率 80％ 

 


